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Lebak,PublikBanten.id Cirinteun - Ketua Umum Perpam soroti dugaan tidak
transparan BOSP SMAN 1 Cilograng saat kunjungan di Desa Datar cae,
Kecamatan Cirinteun, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten.Pada Senin
(23/01/2024)

Perlu diketahui realisasi BOSP Tahun anggaran 2023 dimana pihak SMAN 1
Cilograng mendapatkan anggaran Rp. 1.239.000.000 dalan satu tahun Adapun



penggunaannya sebagai berikut :

Tahap 1, menerima anggaran Rp. 619.500.000 yang salur pada tanggal 21 Maret
2023 dengan penggunaan

NO PENGGUNAAN JUMLAH (Rp)

1 Penerimaan Siswa Didik Baru                             16.472.850

2 Pengembangan Perpustakaan                             80.000.000

3 Keg. Pembelajaran dan Esku                           108.480.000

4 Keg. Asesmen/Evaluasi Pembelajaran                             90.710.500

5 Adm .Kegiatan Sekolah                           158.132.600

6 Pengembangan Profesi Guru dan tenaga kependidikan                               3.790.000

7 Langganan Daya dan Jasa                             15.367.080

8 Pemeliharaan Sarpras                             71.668.050

9 Penyediaan alat Multimedia  pembelajaran                             13.875.000

10 Pembayaran honor                             12.600.000

JUMLAH                           571.096.080 

 

 

Tahap 2, Tahap 1, menerima anggaran Rp. 619.500.000 yang salur pada tanggal
24 Juli 2023 dengan penggunaan Sementara

NO PENGGUNAAN JUMLAH (Rp)



1 Penerimaan Siswa Didik Baru                               4.358.000

2 Pengembangan Perpustakaan                                                 -

3 Keg. Pembelajaran dan Esku                             60.400.000

4 Keg. Asesmen/Evaluasi Pembelajaran                             61.402.500

5 Adm .Kegiatan Sekolah                             97.753.500

6 Pengembangan Profesi Guru dan tenaga kependidikan                               2.450.000

7 Langganan Daya dan Jasa                             10.300.655

8 Pemeliharaan Sarpras                             48.181.680

9 Penyediaan alat Multimedia  pembelajaran                               1.500.000

10 Pembayaran honor                               8.400.000

JUMLAH                           294.746.335 

 

Namun Ketika dilihat dari system Dapodik tercatat ditahun ajaran 2022-2023
SMAN 01 CIlograng hanya memiliki siswa di semester 1 hanya 814 siswa dan
semester 2 hanya 808 orang siswa , namun tercatat pada Kepmenristek nomor
3/P/2022 tercatat dengan jumlah siswa 826 siswa jadi ada selisih 12 orang siswa
(Rp.18.000.000) .

Selain itu juga tercatat ditahun anggaran 2023 sebanyak 181 orang siswa SMAN
01 Cilograng mendapatkan dana PIP sebesar Rp.1.000.000,- per orang namun
baru 92 orang yang sudah aktivasi.

H.Ade imanudin, SH selaku ketua umum ormas Perpam mengatakan.

"Seharusnya pihak sekolah SMAN 1 Cilograng terutama kepala sekolah sebagai
pucuk pimpinan  bisa memberikan penjelasaan terkait Realiasisasi Bosp tahun
anggaran 2022 /2023 tersebut bukannya  melakukan gratifikasi oleh oknum
perwakilan kepada rekan media dan DPD ormas PERPAM Lebak Selatan "



Ia pun menambahkan, dengan hal tersebut kami hasil investigasi jajaran DPD
ormas PERPAM Lebak selatan  di lapangan terkait BOSP SMAN 1 Cilograng
Patut diduga banyak yang disalah gunakan oleh oknum kepala sekolah  tersebut,
untuk itu saya selaku ketua umum ormas perpam mohon Kepada pihak terkait
untuk mengkoreksi oknum tersebut. Tegas ketua umum PERPAM

Selanjutnya, menurut H. Ade Imanudin, SH mengungkapkan "Pihak sekolah
harus terbuka sebagaimana Amanat undang-undang No.14 Tahun 2008
keterbukaan informasi publik maka dengan ini kami dalam waktu dekat akan
melayangkan surat Audensi kepada Dinas pendidikan provinsi Banten supaya
memanggil kepala sekolah SMUN 1 Cilograng dan operator sekolah." Tutup
ketua Ormas Perpam

Kemudian saat awak media mengkonfirmasi KCD Lebak pak Gugun via chat
WhatshApp, pada pukul 08.39 wib  pagi tanggal 22 Januari 2024 ( red media ) ,
menjawab

"Punten, saya lagi rapat dikantor induk"

Saat pihak awak media datang   ke SMUN 1 Cilograng Pukul 1O.58 wib tanggal
23  Januari 2024 menghadap security SMUN 1 Cilograng pak Sastra
Mengatakan.,

"Pak kepala sekolah lagi keluar tidak ada di tempat " , lagi istrahat di rumah / toko
nya "

Selanjutnya, Demi adanya pemberitaan yang berimbang dan tidak tendesius
awak media menghubungi H.Uung selaku kepala sekolah SMUN 1 Cilograng via
WhatshAap malah di blokir.

 

(*Red/Tim media)

 


